

Le Septentrion

Réunion statutaire n°359 du 7 octobre 2019

L'actualité du club

18 membres présents, soit un taux de présence de 55%

2 invités, anciens membres du club : Yves Leblon et Yannick Vandaele

Calendrier

ce mardi 8 octobre: Réunion de zone à Calais. Le Président, Yves, et le Secrétaire, Philippe, représenteront le club. Congrès d'Automne le samedi 12 octobre. Bertrand et Luc feront le déplacement. Cependant Bertrand pousse un « coup de gueule » car il aurait souhaité une participation plus importante.

Le mot du popotier

Eric G. fait part d'une très bonne entente avec Angélique et Pascal, nos hôtes. Il souhaite un meilleur accord entre les mets et les vins. Il prépare d'ailleurs une conférence sur ce sujet. Sa tendance personnelle est plutôt poisson et vin blanc.

Le menu de ce soir va dans ce sens:

- Trilogie de crustacés (St Jacques, Gambas, Langoustine) et son Pouilly Fuissé
- Tournedos aux échalotes et son Costières de Nîmes (Vallée du Rhône)
- Tarte fine aux pommes caramélisée en chaud froid

Etant absent à la dernière réunion avec épouse (J'étais à Saint Tropez) Eric recherche le retour des épouses sur ce repas. Car il a trop entendu « Si c'est au Soubise, je ne viens pas ». Il fait le maximum pour changer cette image. Même si Charles trouve que « le cadre n'est pas terrible et il manque d'animation », le retour est dans l'ensemble très favorable.



LA VIE DES COMMISSIONS

Commission « Ball trap »

Bruno nous rappelle que le bénéfice de l'année dernière s'est élevé à 2400 €. Belle réussite et une motivation pour l'organisation de cette année.

La date du jeudi 21 mai, jour de l'ascension est confirmée.

Bruno recherche des sponsors et des lots.

PROCHAINE RÉUNION

La réunion se clôture sur la Chanson du taureau avec Yves en chef d'orchestre. Notre prochain rendez vous est fixé au

lundi 21 octobre 20h aux Jardins du Soubise